
On n’a pas besoin démontrer qu’on est
chrétien, notre vie doit le montrer!

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu(Mt23, 1-12)

    En ce temps-là,
    Jésus s’adressa aux foules et à ses disciples,
    et il déclara :
« Les scribes et les pharisiens enseignent
dans la chaire de Moïse.
    Donc, tout ce qu’ils peuvent vous dire,
faites-le et observez-le.
Mais n’agissez pas d’après leurs actes,
car ils disent et ne font pas.
    Ils attachent de pesants fardeaux, difficiles à porter,
et ils en chargent les épaules des gens ;
mais eux-mêmes ne veulent pas les remuer du doigt.
    Toutes leurs actions, ils les font pour être remarqués des gens :
ils élargissent leurs phylactères
et rallongent leurs franges ;
    ils aiment les places d’honneur dans les dîners,
les sièges d’honneur dans les synagogues
    et les salutations sur les places publiques ;
ils aiment recevoir des gens le titre de Rabbi.
    Pour vous, ne vous faites pas donner le titre de Rabbi,
car vous n’avez qu’un seul maître pour vous enseigner,
et vous êtes tous frères.
    Ne donnez à personne sur terre le nom de père,
car vous n’avez qu’un seul Père, celui qui est aux cieux.
    Ne vous faites pas non plus donner le titre de maîtres,
car vous n’avez qu’un seul maître, le Christ.
    Le plus grand parmi vous sera votre serviteur.

    Qui s’élèvera sera abaissé,
qui s’abaissera sera élevé. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Jésus Christ, que la paix de Dieu demeure en nous et autour de nous ! Le
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Seigneur nous invite à travers l’Évangile d’aujourd’hui à ne pas vivre une spiritualité de façade, mais
d’être cohérent, c’est-à-dire, faire ce que nous disons ou ce que dit la parole de Dieu et dire ce que
nous faisons.

Le Seigneur nous met en garde contre les pharisiens ou contre le pharisaïsme qui consiste à ne point
s’occuper de sa vie intérieure, sa véritable relation avec Dieu, pour ne se limiter qu’a l’apparence,
donner l’impression d’être de véritables dévots alors que dans le concret il n’en est rien. Cela
s’appelle l’hypocrisie, et ce vice se nourrit d’un autre: l’orgueil. Il s’agit d’un amour très grand pour
notre égo. Il nous pousse à poser des actes non pas pour le bien de l’autre et la gloire de Dieu, mais
pour être vu, connu, célébré et élevé. L’orgueil s’accompagne toujours d’une autre méchanceté: la
volonté de domination.

Lorsque nous posons un acte, est-ce pour la gloire de Dieu ou pour notre propre gloire ? Quel est
l’objectif visé par le bien que nous faisons ? Est-ce pour exploiter celui que nous aidons et l’écraser
davantage comme c’est le cas dans notre société actuelle avec les hommes politiques ? Répondre
sincèrement à ces interrogations à la lumière de la parole de Dieu nous aidera à soigner notre
relation avec le Christ et agir en tout pour sa gloire et non pour notre propre élévation. Car comme
nous dit le Christ, celui qui s’élève sera abaissé et celui qui s’humilie sera élevé.

D’ailleurs, il s’est lui-même abaissé pour que par lui nous aussi nous soyons glorifiés lorsque les
temps seront accomplis. Alors suivons son exemple et sachons vivre le plus humblement possible
envers nos semblables. Servons-les quel que soit notre rang dans la société et notre récompense
sera grande dans le Royaume des cieux.

Prions

Dieu éternel, apprends-nous à accueillir et vivre ta parole pour ce qu’elle est et non comme il nous
convient. Donne-nous la grâce de te servir humblement et d’œuvrer en tout pour ta gloire et pour
notre sanctification. Par Jésus le Christ notre Seigneur.

Intercession

Seigneur, nous te prions pour tous ceux qui se cachent derrière des semblants de bonnes œuvres
pour étendre leur domination sur les autres. Dispose-leur cœur pour accueillir ta parole et vivre
dans le désintérêt total afin que leurs bonnes œuvres aident vraiment ceux à qui elles sont
destinées.

Exercice spirituel

Rendre un service aujourd’hui en toute discrétion et essayer d’agir en tout comme le Christ le ferait
à notre place.
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